
 Interrogazione n. 32 
presentata in data 18 settembre 2015 

a iniziativa del consigliere Giancarli 
“Attraversamento pedonale regolato da semaforo di fronte all'A.O. “Ospedali riuniti di Ancona” 
a risposta orale 
 
 
 

 
 

 
 
- Premesso che l'ospedale regionale sito ad Ancona, in Via Conca, è raggiunto giornalmente da 
migliaia di persone provenienti da tutta la regione; 

 
- Preso atto che per agevolare il raggiungimento del plesso da parte degli utenti che 
parcheggiano le proprie auto nel nuovo parcheggio, a monte della strada è stato realizzato un 
attraversamento pedonale regolato da semaforo; 

 
- Considerato che la strada da attraversare a piedi è percorsa quotidianamente da 
numerosissimi veicoli, anche pesanti, in entrata e in uscita dal capoluogo regionale e che pertanto 
il suddetto attraversamento pedonale risulta piuttosto pericoloso per gli utenti,  oltre a rallentare il 
traffico veicolare, specialmente nelle fasce orarie di punta (si tratta fra l’altro dell’unico asse di 
penetrazione in città per chi proviene da Nord e da Ovest); 

 
- Considerato altresì che la gestione della strada in questione è comunale, ma è interessata da 
transiti di rilievo regionale e interregionale; 

 
- Valutato che una soluzione al problema sarebbe la creazione di un passaggio pedonale 
sopraelevato o un sottopasso; 
 
 
 

INTERROGA  
 
 

 
 
il Presidente della Giunta regionale:  
 
-   per sapere se non ritenga opportuno collaborare con il Comune di Ancona per costruire le 
possibili soluzioni citate in premessa o altre adatte allo scopo, prevedendo anche un impegno 
finanziario da parte della Regione, tenuto conto della rilevanza regionale dei transiti in Via Conca e 
della competenza della Regione sull’azienda ospedaliera Torrette. 
 
 
 




